



Zum ersten Mal gibt es in diesem Jahr auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) einen eSports Circuit. Wer mag, kann sich hier am Simulator auf der Rennstrecke austoben. Außerdem werden vier hochkarätige Wettbewerbe ausgetragen, bei denen es um dicke Preisgelder und natürlich auch um die Ehre geht. Teilnehmer aus der ganzen Welt sind mit dabei und batteln sich bei spannenden Rennen. Außer Konkurrenz fährt unsere Reporterin Bettina Hoffmann unter Anleitung von Robert Wiesenmüller, der den RaceRoom auf der Messe betreut.

### **Leadin**

Zum ersten Mal gibt es in diesem Jahr auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) einen eSports Circuit. Wer mag, kann sich hier am Simulator auf der Rennstrecke austoben. Außerdem werden vier hochkarätige Wettbewerbe ausgetragen, bei denen es um dicke Preisgelder und natürlich auch um die Ehre geht. Teilnehmer aus der ganzen Welt sind mit dabei und batteln sich bei spannenden Rennen. Außer Konkurrenz fährt unsere Reporterin Bettina Hoffmann unter Anleitung von Robert Wiesenmüller, der den RaceRoom auf der Messe betreut.